

Pferdesportler feiern 50. Jubiläum

Der Reitsportverein
Rehau-Fohrenreuth freut sich
über mehr als 200 Gäste auf
seiner großen Feier.

REHAU-FOHRENREUTH. Der **Reitsportverein Rehau-Fohrenreuth** hat sein 50-jähriges Bestehen gefeiert. Über 200 Gäste folgten der Einladung in die liebevoll dekorierte Jahnturnhalle. Auf den Tischen lagen silberne Hufeisen und Pferdeservietten. Eine Ausstellung zeigte alte Turnierpokale, Medaillen, Zeitungsartikel, Porzellanplaketten von den Fuchsjagden, Plakate und Programmhefte von den Turnieren von 1985 bis 2004. Auf der Bühne stand der 2024 gebaute Sprung „Sabinus“ mit einem rosa-goldenen Einhorn. 500 Bilder aus den 50 Jahre waren zu Girlanden gestaltet und konnten betrachtet – die eigenen konnte man als Andenken mitnehmen. Viele Mitglieder schwelgten bei der Fotoshow, die während des Abends im Hintergrund lief, in Erinnerungen. Eine neue Vereinschronik mit 76 Seiten war auf Spendenbasis zu erhalten.

Die Vorsitzende Sabine Strunz begrüßte die Gäste: eigene Mitglieder und von Nachbarvereinen, Sponsoren, Wegbegleiter, Freunde, Gründungsmitgliedern und Offizielle. Grußworte sprachen der Hofer Landrat Oliver Bär, der stellvertretende Landrat des Landkreises Wunsiedel, Thomas Schwarz, Bürgermeister Michael Abraham, die zweite Bürgermeisterin der Stadt Hof, Angela Bier, und Gerhard Rödel, der stellvertretende oberfränkische Bezirksvorsitzende des bayerischen Landessportverbandes sowie die Verbandsjugendwartin Kerstin Popp zusammen mit der dritten stellvertretenden Vorsitzenden vom Verband der Reit- und Fahrvereine Franken, Gabi



Das Bild zeigt (von links): die zweiten Vorsitzenden Heike Laber und Katrin Wunderlich, Vorsitzende Sabine Strunz, Vanessa Franz, Gabi König, Marianne Icks, Renate Edelmann, Kerstin Richter, Gitta und Günter Throne, Ulrich Griefshammer, Peter Kempf, Angelika Müller. Foto: privat

Schlicht. Viele brachten ein kleines Geburtstagsgeschenk.

Nach dem Essen folgte der Rückblick auf 50 Jahre. Der Gründungsvorsitzende Gerhard Griefshammer ist bereits verstorben. Sabine Strunz las dessen Rede zum zehnten Jubiläum vor – darüber, wie der Verein ins Leben gerufen wurde. Peter Kempf informierte über seine 16-jährige Amtszeit als Vorsitzender. In großer Erinnerung blieb ihm ein Turnier, bei dem es geregnet hatte „wie aus Eimern“; da vergessen wurde, bei den Prüfungen ein Handicap einzubauen, wurde der Verein von Pferden und Reitern überrannt. Aber das großartige Team habe es gemeistert. Über die nächsten zehn Jahre berichtete Günter Throne – in seiner Amtszeit wurde das erste Schulpferd gekauft. Doch damit kamen die Reitschüler nicht zu-

recht. So wurde es wieder verkauft und eine Stute Namens Imperia angeschafft. Was keiner wusste: Schon bald kam ein Fohlen auf die Welt. Die Familie Throne beschloss, das Hengstfohlen dem Verein abzukaufen. 2012 wurde Sabine Strunz Vorsitzende – und musste sich am Anfang den Vorurteilen gegenüber einer Frau stellen, aber sie konnte schnell alle von ihren Talenten und Wissen überzeugen.

Ein Höhepunkt des Abends waren die Ehrungen. Sabine Strunz dankte mit einem Glaswürfel (Bild des Richterturms) und einem Handtuch ihren Vorgängern Peter Kempf und Günter Throne. Für zehn Jahre wurde Vanessa Franz ausgezeichnet (nicht anwesend waren Sabine Brand, Sissy Kupper, Alicia Puchta und Annika Schiller). Für 25 Jahre war keiner anwesend; hier wären

Sabine Giegold, Sonja Herold, Sarah Köstler, Katharina Obergruber und Angelika Zier ausgezeichnet worden. Die Gründungsmitglieder Marianne Icks, Gabi König und Kerstin Richter erhielten einen Glaswürfel. Für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden Renate Edelmann, Ulrich Griefshammer, Angela Müller und Brigitte Throne. Sie erhielten eine Urkunde, eine goldene Ehrennadel und einen Glaswürfel.

Die zweiten Vorsitzenden Heike Laber und Katrin Wunderlich und Schriftführerin Ina Rothmund überraschten die Vorsitzende mit einer Dankesrede – mit eigener Fotoshow im Hintergrund. Sie überreichten einen Blumenstock. Nachdem der Saal applaudierend stand und Sabine Strunz sichtlich gerührt war, kam der gesellschaftliche Teil mit DJ Mashup und Barbetrieb.